

Umzug ins Hospitalviertel

Amt für Liegenschaften und Wohnen bezieht neues Domizil

Das Amt für Liegenschaften und Wohnen bezieht neues Domizil im Hospitalviertel. Der neue Gebäudekomplex liegt in der Nähe der S-Bahn-Haltestelle Stadtmitte.

Der Verkauf des bisherigen Amtsgebäudes Dorotheenstraße 2 an das Land Baden-Württemberg und der Abriss des Gebäudes Holzstraße 13–15 waren Anlass für den Umzug. Danach sind die drei bisherigen Standorte unter einem Dach vereint.

Umzug sukzessive

Der Umzug findet in drei Etappen statt. Im neuen Gebäude befinden sich ab

- Montag, 29. November, die

Amtsleitung, der Grundstücksverkehr und die Bereiche Controlling, Haushalt und Verwaltung;

- Montag, 6. Dezember, die Objektverwaltung der städtischen Gebäude und die Abteilungsleitung;

- Mittwoch, 29. Dezember, das Flächenmanagement mit Betriebskostenabrechnung, das Immobilien-Service-Team und die Wohnbauförderung sowie die Weingutleitung, die Obstbauberatung und die Landwirtschaftsbeauftragte. Diese Bereiche sind über den Eingang Hospitalstraße 8 zu erreichen.

Die Abteilung Wohnraumversorgung wird erst Mitte 2011 in das neue Gebäude,

Eingang Kienestrasse, integriert werden. Bis dahin ziehen die Büros ab 30. Dezember, interimswise in die Eberhardstraße 1, 3. OG.

Parkplätze im Hospitalviertel befinden sich im Straßenraum der Hospital-, Kiene- und Büchsenstraße oder in der Tiefgarage, Einfahrt über die Büchsenstraße. Einen Behindertenparkplatz gibt es an der Ecke Hospital-/Büchsenstraße, ein weiterer wird an der Ecke Kiene-/Hospitalstraße eingerichtet.

Die neuen Zimmer- und Telefonnummern der Ansprechpartner des Amtes für Liegenschaften und Wohnen werden im Internet unter www.stuttgart.de veröffentlicht.